

余野小学校だより



夏木暮

認めて、ほめて、一緒に考える！

余野小学校 HP
QRコード

令和8年1月新年号
校長 杉山 昇



子どもたちは、午前8時の太陽！

あけまして おめでとう ございします

「午前8時の太陽！」のみなさん、保護者・地域の皆様、
本年もよろしくお願ひいたします。

午(うま)年は、躍動・成功などを象徴する干支とされ、まっすぐ前へ
進む力強さ、物事が「うまくいく」、幸運が駆け込んでくるなどという
意味合いから、非常に縁起が良いとされています。

また、60年に一度の丙午(ひのえうま)の年は、挑戦や
飛躍に適した年とされています。

新しいことに挑戦しながらパワフルに走り抜けていく
元気いっぱいの一年にしていきましょう！

余野小学校 職員一同



おかげづくり！



12/18 「おかげづくり」を体験しました。

この活動に備えてわらを準備してくださったり、
作り方を教えていただいたり、地域や保護者の方
には大変お世話になりました。昔は運動会で藁を
なう競争があったという話もうかがい、昔から行

われてきた作業であることも学びました。

校長が悪戦苦闘して藁をなっている間に子ども達は次々としめ飾りを完成させてきました。

三世代が集って、お正月の伝統的な文化に触
れることができる貴重な体験となりました。

子どもの頃の経験は、大人になっても体が覚え
ているものですね。「午前8時の太陽！」の子ども達から次の世代に引き継がれていく未来を想像す
ると、わくわくが止まらない楽しい時間でした。

がんばりました！

ミマサカコドモ絵画展

佳作 1年 中山 晴貴
佳作 2年 中野向日葵



京丹市キャラクター「まにぞう」と牛(うし)